

Cuba et le Venezuela signent les contrats de trois projets de coopération



La Havane, 14 décembre (RHC)- Au cours de la clôture de la 19e Réunion de la Commission Inter-gouvernementale Cuba-Venezuela, qui s'est tenue aujourd'hui au Palais des Congrès de La Havane, nos deux pays ont signé les contrats de trois projets inclus dans le Plan de Coopération pour 2019.

En présence de Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres de notre pays, l'on a procédé à la signature d'un document pour l'approfondissement de la politique éducative dans le cadre du Second Plan Socialiste 2013-2019 et la révolution des connaissances, de la science et de la technologie dans le Sous-système d'Éducation de Base Vénézuélien.

L'on a signé aussi un projet pour la formation de techniciens, pour l'assistance aux services techniques d'électro-médecine au réseau du ministère populaire pour la santé et un autre pour le développement des capacités pour la production de matériel pour l'agriculture urbaine, péri-urbaine et familiale.

Les 22 autres projets s'inscrivent dans des secteurs comme les services de santé, la fourniture de médicaments, le support électrique, la formation professionnelle, la promotion des sports et de la culture, le développement de l'agriculture et de l'élevage et les services d'appui à l'Accord Intégral de

Coopération.

Prenant la parole à la clôture de la réunion, la vice-présidente du Venezuela, Delcy Rodríguez, a souligné que cette signature n'est que la continuité de ce qu'ont commencé cela fait 18 ans les leaders révolutionnaires Fidel Castro et Hugo Chávez.

« C'est un moment déterminant pour nos peuples, car il ne s'agit pas seulement d'une signature de documents, mais aussi du reflet du travail et de l'engagement de deux pays qui se sont unis pour brandir la dignité des peuples libres », a-t-elle souligné.

« Durant 18 ans, 220 mille coopérants nous ont apporté l'amour, la santé, la culture et le sport à nous, Vénézuéliens. Tandis que des gouvernements néo-fascistes comme celui qui accédera au pouvoir au Brésil, ont décidé de couper la coopération, au Venezuela nous disons « merci pour élever la dignité de l'Amérique Latine et des Caraïbes » a-t-elle relevé. « Ici, a ajouté Delcy Rodríguez, nous ne sommes pas entrain de signer l'ouverture de bases militaires, mais des projets pour porter du bonheur à nos peuple ». Pour sa part, Ricardo Cabrisas a signalé qu'en faisant l'analyse de 2018, la Commission Inter-gouvernementale a constaté que la coopération a été efficace malgré les sévères difficultés découlant des limitations découlant de la guerre économique imposée au Venezuela et du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis presque 60 ans. Il a également exprimé le rejet, par Cuba, des mesures coercitives unilatérales qui entravent le développement du Venezuela. Il a renouvelé le soutien invariable à la Révolution Bolivarienne et au président Nicolás Maduro auquel il a souhaité du succès pour sa nouvelle période de mandat.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/178886-cuba-et-le-venezuela-signent-les-contrats-de-trois-projets-de-cooperation>



Radio Habana Cuba